

L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui un programme gouvernemental d'action pour aider l'industrie sidérurgique canadienne à maintenir sur les marchés extérieurs la position qu'elle s'est gagnée par ses pratiques commerciales loyales, par le renforcement de sa productivité et par ses investissements de modernisation.

Le ministre Carney a fait la déclaration suivante à la Chambre:

Le gouvernement reconnaît depuis longtemps l'importance du marché américain pour le bon développement de tous les secteurs de l'industrie sidérurgique canadienne, et il a consacré beaucoup d'efforts pour garantir qu'aucune restriction n'est appliquée à la frontière. Le programme que j'annonce aujourd'hui appuiera nos efforts en ce sens.

Comme vous le savez, il s'exerce constamment des pressions aux États-Unis pour que soit réduite la part du marché sidérurgique américain détenue par les fournisseurs canadiens.

La position du Canada sur cette question est fort claire. Notre acier fait l'objet d'un commerce loyal, et les États-Unis ne sont pas justifiés d'imposer des mesures restrictives à la frontière. Nous attendons toujours de l'administration américaine qu'elle fasse son travail et qu'elle résiste aux pressions exercées par l'industrie et le Congrès des États-Unis en vue de restreindre des exportations d'acier canadien faisant l'objet d'un commerce loyal.

Avant d'esquisser les éléments de notre programme, je voudrais souligner qu'il constitue une réponse aux problèmes de l'industrie sidérurgique canadienne, problèmes qui ne s'expliquent pas seulement par les pressions américaines, mais également par celles résultant de la situation générale du commerce mondial de l'acier. Le commerce mondial de l'acier continue d'être affecté par une surcapacité globale, une baisse de la demande, un subventionnement généralisé dans les pays producteurs d'acier, et des mesures restrictives contre les importations dans la plupart des pays consommateurs.